

Cartas a la Redacción
Cartas a la Redacción
Cartas a la Redacción

Balcón abierto



IES Francisco de Quevedo: I Encuentro Intercentros de Ringo en Valdepeñas

El pasado 29 de mayo se celebró en Valdepeñas, en las instalaciones polideportivas de La Molineta el I Encuentro Intercentros de Ringo, con la aplicación de un nuevo modelo educativo llamado MED (Modelo Educativo Deportivo), enmarcado en los Proyectos Escolares Saludables, con alumnos de 1º de bachillerato de centros educativos de Valdepeñas y la provincia, en concreto los centros educativos participantes han sido: IES Francisco Nieva (Valdepeñas), IES Gregorio Prieto (Valdepeñas), IES Máximo Laguna (Santa Cruz de Mudela) y el IES Francisco de Quevedo (Villanueva de los Infantes).

A lo largo de la mañana del día 29 de mayo, más de 200 alumnos se desplazaron a las instalaciones deportivas de La Molineta para culminar un proyecto educativo de un nuevo modelo metodológico, el MED, en el que los alumnos pasan a ser gestores propios de su aprendizaje por medio de la creación de equipos deportivos, con el objetivo final de aprender a jugar al Ringo, un deporte alternativo de cancha dividida, de muy fácil aprendizaje. Los objetivos que los docentes pretendemos conseguir con esta actividad son: Responsabilizar al alumnos de su aprendizaje con capacidad de iniciativa y autonomía, enseñarles a organizar eventos deportivos, sentir la importancia de participar en equipo y sentido de pertenencia, darles herramientas para poder ocupar su tiempo de ocio con actividades motrices, formarlos como espectadores cultos, desarrollar la empatía con la labor de arbitral y como



Alumnos del IES Fco. de Quevedo en el Pabellón La Molineta de Valdepeñas

no conocer, experimentar y disfrutar los aspectos festivos del deporte. Para el desarrollo de la actividad los alumnos han participado en una jornada de liga deportiva, donde se han enfrentado 41 equipos entre ellos, en equipos de 4, en 12 campos diferentes. Pasando por eliminatorias hasta la fase final, que se celebró a la 13:30. Una gran experiencia y oportunidad brindada a los profesores y los alumnos el poder compartir una jornada donde la ACTIVIDAD FÍSICA es el principal protagonista y fuente de salud.

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
 Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
 Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

AMPA Colegio Trilema Sagrado Corazón de Villanueva de los Infantes (C.Real)

Durante la tarde del sábado 10 y en la mañana del domingo, 11 de Junio de 2017, alumnos, profesores, padres, madres, familiares, amigos y gente comprometida por su pueblo y la comarca se han manifestado en la Plaza Mayor de Villanueva de los Infantes en contra de la condiciones que pone la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que abocan al cierre del colegio Trilema Sagrado Corazón de esta localidad.

Más de 300 personas se han concentrado bajo el lema "No se trata de pública o concertada, se trata de libertad y de no perder los recursos con los que ahora contamos", manifestándose a favor de la continuidad de la enseñanza en este colegio, de sus 80 alumnos más los 25 del servicio de ludoteca, y de los 17 profesionales que en él trabajan entre profesores y personal de administración y servicios.

Antes las reacciones del fin de semana, el AMPA del Colegio Trilema Sagrado Corazón pide que se deje de utilizar el colegio como arma arrojadiza entre partidos políticos.



Manifestación en la Plaza Mayor en contra del cierre del Colegio

AMPA Colegio Trilema Sagrado Corazón
Villanueva de los Infantes

Ronda de la Glorieta, 31
Villanueva de los Infantes
Teléf.: 926 361 497
ferreteriaacero@gmail.com

Ferretería

ACERO